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平成２２年南房総市教育委員会第３回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２２年３月２６日（木）午前１０時０５分開会～午前１１時０５分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  小 林 安 生   委 員  生 稲 謹 爾 

委 員  小 幡 啓 子   委 員  畠 山 久美子 

教育長  青 木 嘉 男 

欠席委員 なし 

 

４ 出席職員 教育次長 青 木 加津夫  教育総務課長 関   良 成 

学校等再編推進室長 鈴 木 敏 明  学校教育課長 菰 田 延 夫 

生涯学習課長  渡 邊 惠 一 

書記 教育総務課長補佐兼施設係長 川 名 勝 德 

同  教育総務課副主幹兼庶務係長 小 高   仁 

同  教育総務課庶務係主任主事  小 高 雅 人 

 

５ 開  会 小林委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 小林委員長が小幡委員を指名 

 

７ 会議録承認 第１回臨時会及び第２回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告 

  青木教育長から南房総市議会第１回定例会、幼稚園卒園式、小中学校卒業式、白浜中

学校新築工事竣工式、富浦地区学校再編検討員会意見具申提出、第６回白浜中学校改築

検討委員会、南房総市議会第２回臨時会、富山地区学校再編検討委員会、忽戸幼稚園引

越し作業、ゆめ半島千葉国体南房総市実行委員会第３回常任委員会等について報告があ

った。 

② 各課報告 
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 ア 関教育総務課長から館山市及び南房総市学校給食組合解散協議会幹事会について報

告・説明があった。 

 イ 鈴木学校等再編推進室長から富浦・富山地区学校再編の進捗状況について報告・説

明があった。その中で、富浦地区学校再編検討委員会については、鈴木委員長から意

見具申書の提出があった旨の説明があった。 

 ウ 菰田学校教育課長から岩手大学教員志望学生学校参観、安房地区特別支援教育連携

協議会、幼稚園卒園式、小中学校卒業式について報告・説明があった。 

 エ 渡邊生涯学習課長から第２１回小野派一刀流流祖忠明旗争奪関東小学生剣道大会、

生涯学習芸術鑑賞会、ゆめ半島千葉国体南房総市実行委員会第３回常任委員会につい

て報告・説明があった。 

 

(2) 議決事項 

  ① 議案第１１号 南房総市和田公民館を廃止することについて 

渡邊生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

② 議案第１２号 南房総市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定につ

いて 

議案第１３号 南房総市教育委員会処務規程の一部を改正する訓令の制定につ

いて 

小林委員長から、関連議案のため一括提案する旨を諮り、承認後、関教育総務課長

から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

③ 議案第１４号 南房総市立小学校及び中学校用自動車取扱規程の一部を改正す

る訓令の制定について 

 菰田学校教育課長から資料に基づき説明があった。 

 質疑なく全会一致で承認された。 

  ④ 議案第１５号 南房総市社会教育委員の委嘱について 

渡邊生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

⑤ 議案第１６号 南房総市公民館運営審議会委員の委嘱について 

渡邊生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

⑥ 議案第１７号 南房総市文化財審議会委員の委嘱について 
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渡邊生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

 （質疑） 

小林委員長 任期が２年ということですが、年間に何回くらい会議があるのですか。 

渡邊生涯学習課長 通常は年に３回ですが、今年度は文化財マップの作成に御協力

いただき４、５回増えました。 

質疑後、全会一致で承認された。 

⑦ 議案第１８号 南房総市社会教育指導員の委嘱について 

渡邊生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

⑧ 議案第１９号 南房総市家庭教育指導員の委嘱について 

渡邊生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

⑨ 議案第２０号 南房総市体育指導委員の委嘱について 

渡邊生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑩ 議案第２１号 教育委員会事務局職員の人事について 

小林委員長から、本議案については人事案件であるため、非公開にて審議する旨を

諮り、承認後、関教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

  ⑫ その他 なし 

 

９ 閉  会 小林委員長が閉会を宣言 

  第４回定例会を４月１６日（金）午後３時に開催することで決定した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

 

平成２２年４月１６日  

 

南房総市教育委員会 委員長  小 林 安 生 

南房総市教育委員会 署名人  小 幡 啓 子 

南房総市教育委員会 書 記  小 髙   仁 


